

2024-05-14

"He recibido ofertas, pero no declinaré": Chertorivski

Autor: Alberto Acosta

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/he-recibido-ofertas-pero-no-declinare/>

El abanderado de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, sostuvo que ha recibido diversos ofrecimientos para que decline a favor de alguna de las otras candidaturas a dicho cargo, pero las ha rechazado porque se mantendrá en la contienda hasta el día de la elección.

"Por supuesto que se han acercado de todo tipo y con todos los ánimos, gente de buena voluntad, gente más severa, a pedir una cosa u otra: que decline, que no la haga de tos, pero aquí estamos, vamos a ganar el 2 de junio y no hay manera de que nada, ni nadie pueda hacer que tome una decisión en otro sentido", afirmó Chertorivski.

Un día después del tercer y último debate público que sostuvo con los otros dos candidatos a la Jefatura de Gobierno, el emecista se reunió con liderazgos y aspirantes de ese partido a diversos cargos públicos en la capital para refrendar la unidad de Movimiento Ciudadano y su postura de continuar en el proceso electoral.

Advirtió que tanto la coalición Sigamos Haciendo Historia, como la alianza por la Ciudad de México han estado buscando a casi todas las candidaturas de ese partido, a quienes les han ofrecido dinero para que declinen y no hagan ruido.

"Les ofrecen puestos en las alcaldías, ofrecen hasta secretarías y subsecretarías de una administración que ni siquiera tienen, así de cínicos y así el miedo que le tienen a Movimiento Ciudadano", expresó.

Para el candidato naranja, los jóvenes son pieza fundamental en el voto, pues le están dando la vuelta a las preferencias y ese sector poblacional ya se dio cuenta que hay una alternativa.

"Aún la mitad de la población no ha decidido o podría cambiar su decisión electoral, y estamos convencidos que esto es a raíz de los resultados de los debates, porque hemos sido la opción que da propuestas y respuestas a los grandes problemas de nuestra gran Ciudad", enfatizó Salomón Chertorivski.

El emecista destacó que en la recta final de su campaña rumbo al 2 de junio, intensificará sus actividades de contacto directo con los jóvenes y la población en general, a través de sus recorridos en el Metro, mercados públicos y calles.

Al final de su encuentro con candidatos emecistas, a pregunta expresa, Chertorivski respondió que sí fue real el cigarro de marihuana que mostró el domingo durante el tercer debate chilango por la Jefatura de Gobierno, y que lo hizo para visibilizar la necesidad de replantear la política local en materia de seguridad, ya que la actual, aseveró, está mal enfocada.

"Sacar un porro no es un chiste o un divertimento, es para poner con toda claridad en dónde tenemos la brújula equivocada. Las cárceles están llenas de pobres, y cuatro de cada 10 personas privadas de la libertad están ahí por posesión simple, es decir, porque traían un porrito, mientras que las calles están llenas de delincuentes", expuso el candidato naranja.